
Ata  da  Reunião  da  1ª  Câmara  do  Conselho  de  Planejamento  e  Administração  da
Universidade Federal do Paraná realizada no dia 08 de dezembro de 2016.
Na data  de oito  de dezembro de  dois  mil  e  dezesseis,  às  nove horas,  na Sala  do Conselho
Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração, sob a
Presidência  do  Conselheiro  Tibiriçá  Krüger  Moreira  (Decano).  Presentes  os  Conselheiros
Titulares Claudete Reggiani, Luiz Antonio Corrêa Lucchesi, Mario de Paula Soares Filho, Paulo
de Tarso da Cunha Chaves, Renato Bochicchio e Maria Candida Pires Vieira do Amaral Kroetz.
Justificaram suas ausências os Conselheiros Marcos Sfair Sunye, Nelson Luis Barbosa Rebellato.
Verificado o quórum, o Senhor Presidente declarou aberta  a  sessão,  colocando em análise  e
votação a ata da reunião realizada aos quinze dias de setembro de dois mil e dezesseis a qual foi
aprovada  por  unanimidade.  Nos  Informes  o  Senhor  Presidente,  Conselheiro  Tibiriçá  Krüger
Moreira, apresentou a proposta do calendário das sessões da 1ª Câmara do COPLAD para 2017.
Houve  alteração  na  data  prevista  para  o  mês  de  março  passando  do dia  02  para  o  dia  09.
Colocado em votação o mesmo foi aprovado por unanimidade.  A seguir passou-se à Ordem do
Dia: 01) Eleições para Presidente e Vice-Presidente da 1ª Câmara do COPLAD (art. 6º, § 2º
da  Resolução.  61/97-COPLAD).  Em discussão  o  entendimento  de  todos  foi  de  realizar  as
eleições na primeira sessão de 2017.  02) Processo nº 144083/2016-45 – Termo de Execução
Descentralizada entre a UFPR e a Secretaria da Modalidade Social, do Produtor Rural e
Cooperativismo do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento (homologação).
Interessado:  Departamento  de  Zootecnia. O  parecer  exarado  pelo  relator  Alexandre  Luis
Trovon de Carvalho, favorável à homologação da aprovação “ad referendum”, foi apresentado
pelo  Conselheiro  Renato  Bochicchio. Em  discussão  e  votação  o  mesmo  foi  aprovado  por
unanimidade.  03) Processo nº 146511/2016-74 – Convênio entre a UFPR e a Fundação de
apoio  visando  o  desenvolvimento  do  Curso  de  Especialização  MBA em  Finanças/2017.
Interessado:  SA/DAGA -  Centro  de  Pesquisa  e  Pós-Graduação  em  Administração.  O
Conselheiro Mario de Paula Soares Filho exarou parecer favorável à aprovação do convênio. Em
discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade.  Nada mais havendo a tratar,  o
Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Emilia Dias
Barreto, secretária, lavrei a presente ata. 
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